

"Inspirieren und inspiriert werden"



Es gab eine Geburtstagstorte und zahlreiche Gratulierende, ein kurzweiliges Programm und gut gelaunte Gäste: Fünf Jahre [Mentoring-Programm für Postdoktorandinnen im Unibund](#) Halle – Jena – Leipzig galt es am 20.06.2018 zu feiern. Die Festveranstaltung in der Bibliotheca Albertina wurde in diesem Jahr von der Universität Leipzig koordiniert. Im Rahmen der Veranstaltung wurden 17 neue Teilnehmerinnen im Programm begrüßt und die Absolventinnen des Mentoring-Jahrgangs 2016 – 2018 feierlich verabschiedet.



In mehreren Talkrunden und Videostatements erfuhren die Anwesenden von den Vorzügen des Programms – und in einem Grußwort von Dr. Walter Kühme, Referatsleiter Universitäten im Sächsischen Staatsministerium für Wissenschaft und Kunst. „Es ist wichtig, dass wir Vorbilder auf höchster wissenschaftlicher Ebene haben“, sagte Kühme über das Programm, bei dem hochqualifizierte fortgeschrittene Postdoktorandinnen aller Fachrichtungen jeweils mit Professor_innen einer der Partneruniversitäten im Rahmen eines Mentorats zusammenarbeiten. „Hier werden die wichtigen Themen Gleichstellung und Personalentwicklung miteinander verbunden“, so Kühme. „Sie können stolz auf die große Anzahl der Teilnehmerinnen sein.“



Über 100 Postdoktorandinnen sind es inklusive des aktuellen Jahrgangs bereits, wie Georg Teichert (Gleichstellungsbeauftragter der Universität Leipzig) berichtete. Viele der ehrenamtlichen Mentorinnen und Mentoren betreuen bereits mehrere Postdoktorandinnen. Dass beide „Seiten“ profitieren, machte Prof. Dr. Erich Schröger (Prorektor für Forschung und wissenschaftlichen Nachwuchs Universität Leipzig) deutlich: „Ich freue mich, als

Mentor einen Beitrag zu leisten und dabei zu inspirieren und inspiriert werden zu können.“

Alle anwesenden Vertreter der drei Uni-Leitungen, neben Prof. Dr. Schröger auch Prof. Dr. Uwe Cantner (Vizepräsident für wissenschaftlichen Nachwuchs und Gleichstellung Friedrich-Schiller-Universität Jena) und Prof. Dr. Wolfgang Auhagen (Prorektor für Struktur und strategische Entwicklung Martin-Luther-Universität Halle-Wittenberg), waren voll des Lobes für das Programm.



Für die neuen Mentoring-Tandems war die Festveranstaltung der offizielle Start ins Programm. Dafür haben Absolventinnen Grußbotschaften eingesandt, die im Video unten zu sehen sind.

Herzlich willkommen!



(Bitte klicken Sie auf das Bild, um das Video anzusehen.)

Bildrechte: Gleichstellungsbüro der Universität Leipzig